
 

 

 

＜日時＞  

令和７年６月１１日（水） １３：３０～１５：００ 

 

＜場所＞ 

岐阜県庁舎 ２０階 ２００２会議室（Zoomによるオンライン併催） 

 

＜委員＞  

（公社）岐阜県獣医師会長   柴田真治 

岐阜大学応用生物科学部附属動物病院長   渡邊一弘 

（一社）岐阜県動物愛護ネットワーク会議代表理事   糸田恵子 

岐阜市保健所生活衛生課長   信田充弘 

岐阜県動物愛護センター所長   平岡悦子 

 

＜事務局＞ 

岐阜県健康福祉部生活衛生課長  安江智雄 

岐阜県健康福祉部生活衛生課   河合邦育、松野広大 

 

＜議題＞ 

議題１ 令和６年度の事業報告について 

議題２ 動物愛護管理推進計画の進捗状況（令和６年度統計） 

議題３ 令和７年度事業説明 

議題４ 「飼い主の方へ」リーフレットについて 

 

＜議事＞ 

【議題１】 

 事務局から資料１により、県内保健所・センターの取組みについて説明 

（委 員）ミルクボランティアの地域偏在はあるか 

（事 務 局）保健所毎に偏在している。 

（委 員）管轄のミルクボランティアへ預託が困難である場合、他地域のミルクボランティアへ

預託することは可能か 

（事 務 局）預託可能である。 

 

 

 

令和７年度第１回岐阜県動物愛護推進協議会 議事概要 



 

動物愛護センターから資料２により、動物愛護センターの取組みについて説明 

（委 員）地域猫活動支援の申請書が簡素化されたと聞いたがどのように簡素化されたか。 

（事 務 局）申請書の簡素化は行っていないが、申請の窓口を動物愛護センターから各地域の 

保健所としたことで、利便性は向上したと思われる。 

 

 

岐阜市から資料３により、岐阜市の取組みについて説明 

（委 員）令和５年度から令和６年度にかけて猫の一時預かり頭数が減少しているのは何故   

        か 

（委 員）令和６年度の猫引取りの傾向として、成猫が多く、子猫の収容が減少したため。 

（事 務 局）一時預かり中の猫は表中の収容匹数として計上されるか。 

（委 員）お見込みのとおり、一時預かり終了後、譲渡を行えば譲渡匹数でもカウントしてい 

る 

（事 務 局）譲渡不適の２頭の詳細は。また、令和５年度と比較して減少しているのは何故か 

（委 員）治療の見込みがない猫である。譲渡不適の猫でも、受け入れ可能であるボランティ

ア団体へ一時預かりを行い、馴化を行うことで譲渡に繋げているため減少した。 

 

 

【議題２】 

 事務局から資料４により、動物愛護管理推進計画の進捗状況（令和６年度統計）について説明 

（委 員）東濃地域の猫の殺処分率は減っているか。 

（事 務 局）減っていない。地域猫活動支援を実施して間もないため、効果がまだ出ていないと 

考えている。 

（委 員）東濃地域の不妊去勢手術について、獣医師会との契約頭数以上の要望はあった 

か。 

（事 務 局）要望はあったが手術を拒否した事例はない。捕獲頭数が多い場合は動物愛護セン 

ターで行い、少数の場合は動物病院に依頼することとしている。 

 

 

【議題３】 

 事務局から資料５により、令和７年度事業について説明 

（委 員）イオンモール大垣のイベントについて、チラシ等は作成しているか。 

（事 務 局）作成しており、記者発表時に合わせて公表予定である。 

（委 員）岐阜、西濃地域の動物病院にも広く周知したいので、チラシのデータを提供いただ 

きたい。 

（事 務 局）チラシ完成後提供させていただき、周知に御協力願う。 



 

 

【議題４】 

 事務局から資料６により、「飼い主の方へ」リーフレットについて説明 

（委 員）犬の部数と比較し、猫の部数が少ないのは何故か。 

（事 務 局）動物病院での狂犬病予防注射の時や犬の登録窓口で配布しており、猫と比べると 

配布する機会が多いためである。 

（委 員）猫の飼養者への配布機会を増やしてはどうか。 

（事 務 局）配布機会を増やせるよう検討する。 

（委 員）外国語版を作成してはどうか。犬のリーフレットはポルトガル語が有効であると考え 

る。 

（委 員）猫のリーフレットは中国語が有効であると考える 

（事 務 局）翻訳を行う課と協議を行い、作成したい。 

 

 

（１５：００ 閉会） 


